

Escasez de Medicinas en Unidades Seguro Social

La pésima atención del personal médico, paramédico y administrativo, así como la escasez de medicinas son los problemas que denuncian trabajadores y empleados de la empresa privada que acuden a pasar consulta a las

unidades periféricas del Seguro Social de San Salvador. Señalan los asegurados que la hora que les fijan para la consulta externa y que es solicitada con 24 horas de anticipación, no es res-

tada por el personal administrativo ni de enfermería. Aunque los pacientes lleguen temprano al centro asistencial nadie se preocupa por buscar los expedientes, lo que origina

—Favor pase a la página 27.



PIDEN RETIRAR VEHICULOS. El Depto. de Tránsito pide a los propietarios de vehículos retenidos en los predios de esa dependencia, de la Policía Nacional, que pasen a retirarlos. Hay cerca de cien motocicletas, cincuenta buses y cien automóviles particulares, se dijo.

Revelan Plan Apoyo de Cruz Verde a Terroristas el 20

La complicidad de un sector de la Asociación Comandos de Salvamento de la Cruz Verde con grupos sediciosos que intentan boicotear las próximas elecciones del 20 de marzo, denunció el directivo de dicha institución, José Reynaldo Martínez.

La mencionada entidad, más conocida como Cruz Verde Uniforme Amarillo, resultó

de una división intestina ocurrida en 1979 y la cual dio origen a las dos entidades de servicio que utilizan el mismo símbolo con diferencia del color de sus uniformes.

Martínez dijo que los

compromisos adquiridos por la directiva de facto de la Asociación consisten en brindar protección a grupos de terroristas encargados de realizar desórdenes

—Favor pase a la página 35.

Huyen Acusados Desfalco Administración de Rentas

Desfalcos millonarios ha descubierto la Corte de Cuentas en varias alcaldías del país y en la Administración de Rentas de la República, reveló el presidente del organismo fiscal, Lic. Cloro Cruz Zepeda.

El funcionario dijo ayer que cuando la Cor-

te descubrió el desfalco en la Administración de Rentas, los implicados ya habían huido del país, por lo que se tendrán que hacer indagaciones en el exterior.

El caso fue trasladado a la Fiscalía General

—Favor pase a la página 27.

Demandan al Rector de UES por Despido Bibliotecario

El Rector de la Universidad Nacional, Lic. Luis Argueta Antillón, ha sido demandado ante un tribunal laboral por el "despido injusto y sin indemnización" del jefe de la biblioteca central de la institución y a la vez hijo de un ex-rector.

El funcionario despedido, Lic. Antonio Rafael Méndez Millán, interpuso el lunes la demanda en el Juzgado 2º de lo Laboral en San Salvador, se informó oficialmente.

En el documento,

—Favor pase a la página 27.

Desactivan Otra Bomba Centro Gobierno

Una bomba tipo claymore que había sido colocada entre unos bultos, en el bulevar Juan Pablo II, cerca del Centro de Gobierno, fue desactivada el lunes por la noche por la Policía Nacional.

El artefacto, el segundo que los terroristas dejan en el lugar en menos de una semana, fue descubierto aproximadamente a las 8:00 p.m. por transeúntes a

—Favor pase a la página 59.

Aumenta Expansión del SIDA en El Salvador

—I—

(Por Alba Elisia Lizama). No menos de dieciocho adultos y dos niños han muerto, víctimas del SIDA, en los últimos catorce meses y unas diez muestras de sangre de igual número de salvadoreños identificados por la Cruz Roja como sospechosos de padecer el mal, se hallan en estudio en un hospital de Costa Rica.

Así lo revelaron a EL DIARIO DE HOY fuentes oficiales de Salud, agregando que aún cuando no se tiene cálculo de los porcentajes reales de la población que podría estar contagiada por el virus o encontrarse entre los llamados "grupos de alto riesgo", las autoridades presumen que las posibilidades de los salvadoreños de contraer el Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida (SIDA), son cada vez mayores.

Considerado por los organismos mundiales de salud como más letal que el cáncer y peor que la peste negra desatada en Europa y Asia durante el siglo XIV, que acabó con un tercio de la población de ese entonces, el SIDA ha ocasionado, sólo en 1987, 16 muertes en adultos y,

—Favor pase a la página 35.

Acusan a Jefe del MAG de Negligencia en Incendios

El jefe de Recursos Naturales y Renovables, Ing. Adonis Moreira, ha sido acusado por sindicalistas del Ministerio de Agricultura de obrar con negligencia en la extinción de recientes incendios forestales que causaron cuantiosas pérdidas.

Directivos de la Asociación de Trabajadores del Ministerio de Agricultura (ANTMAG) afirmaron que el funcionario no actuó de inmediato cuando se produjeron los siniestros en los bosques El Imposible, Montecristo y Deininger, sino que envió personal

—Favor pase a la página 35.

Foro de COEXPORT: Oficinas Comerciales en E.U. Propone "Liberación"

Que el Gobierno establezca oficinas promotoras de productos no tradicionales en los Estados Unidos, de preferencia en donde haya núcleos de ciudadanos latinoamericanos, propone Hugo Barrera, del Partido Liberación.

Lo anterior fue dado a conocer durante el foro "El comercio exterior dentro de un plan gubernamental", organizado por COEXPORT, donde el líder político expuso aspectos

—Favor pase a la página 27.

Alcaldesa de Soyapango Quita Propaganda ARENA

La alcaldesa demócrata de Soyapango, Rosario Rivera de Sánchez, se ha dedicado con la ayuda de la Policía Municipal a quitar las pancartas y mantas propagandísticas del partido ARENA en esa ciudad, denuncia el candidato a alcalde Gerson Corea.

Según el postulante por la opositora Alianza Republicana Nacionalista, la impopular alcaldesa teme perder las elecciones el próximo 20 de marzo, por lo que además de eliminar la propaganda de la oposición, pretende

—Favor pase a la página 59.



DESAPARECIDA. Doña Violeta Villafañe de Estrada, de 58 años, desapareció de su hogar ayer por la tarde. Cualquier información de su paradero se agradecerá a los teléfonos 26-5816 y 23-0659.



DISERTANTES EN CONGRESO. Veinte médicos de Centro América, Brasil, México y El Caribe participan en el III Congreso Centroamericano de Medicina Deportiva, patrocinado por Solidaridad Olímpica, a través del Comité Olímpico Internacional. El Congreso se desarrolla en el Hotel Camino Real y será clausurado el sábado.